



En París se inicia la guerra

De repente, cuando en la noche/madrugada empezó el ataque en pleno corazón de París la historia cambió, y cambia por completo. De repente, el *problema catalán* ha dejado de ser prioritario y se ha relativizado en lo que realmente es dentro del contexto europeo y, sobre todo, mundial.

El presidente (socialista) Hollande y su primer ministro (socialista) Valls han decidido plantar cara a los terroristas sin miramientos y sin leches. “Nos han declarado la guerra y vamos a responder”, ha dejado claro el inquilino del Elíseo. Francia es Francia y su antigua *grandeur* todavía tiene su vitola. Es la segunda potencia europea y la cuarta mundial.

El rol de Rajoy

Una persona tan extraordinariamente prudente como Mariano Rajoy –lleno de experiencia– sabe perfectamente que España no podrá escaquearse del guante que le ha arrojado su colega galo. España es un país fijo en todos los proyectos terroristas y, por lo tanto, no puede olvidar este supuesto. Un dirigente responsable sabe que hay ocasiones, por mucho que cueste, en que no puede mirar hacia otro lado. Pero con la experiencia del 11-M sabe que no se puede tirar al monte cuando quedan cuatro semanas para las elecciones legislativas. Sólo la presión francesa y del resto de los aliados haría que el primer ministro español firme una orden ejecutiva. Y ello sólo lo haría con la aquiescencia de todos los partidos políticos españoles, o casi.

El líder más convencido de la ofensiva en los desiertos sirios y libios es

Albert Rivera, que busca desesperadamente una tilde de estadista.

Todos han pasado por Moncloa, excepción hecha de Artur Mas, que no consigue su investidura y además ha demostrado ser un gran felón.

¿Qué hace el Rey?

Don Felipe no para. Su agenda está repleta pero es absolutamente necesario. La prioridad, sin duda, es mantener la unidad del Estado bajo la Corona. Su principal objetivo y por lo que se sustenta es la unidad y los valores. Se ha ido a Alemania para elogiar precisamente el sustento de los pueblos alemán y francés y ha tirado de visión general para acusar sin hacerlo a los rompedores catalanes.

Hay que decir a la *ordinary people* que el Rey reina pero no gobierna. Es decir, no tiene poder ejecutivo pero su *poder regio* se asienta sobre la *auctóritas* personal del monarca, que lo es a título de jefe del Estado.

El aznarismo, 'out'

Mariano Rajoy y María Dolores de Cospedal han respondido a las impertinencias de José María Aznar en las listas. Durante más de cuatro años la actual dirección del Partido Popular (PP) ha soportado las presiones desde FAES y las pequeñas conspiraciones, todas cocinadas en las faldas del expresidente. Esos sabuesos han sido barridos del mapa. Miguel Angel Cortés, Carlos Aragonés y otros de ese corte (cero votos) ya sólo pueden aspirar al Senado –que es la nada políticamente hablando– y ya veremos si obtienen los sufragios necesarios.



El presidente (socialista) Hollande y su primer ministro (socialista) han decidido plantar cara a los terroristas sin miramientos

Ahora sólo falta que Aznar entregue las llaves de FAES porque, aunque lo parezca, esa fundación no es suya. Cospedal lo sabe. Y Rajoy aún más.

El fiasco Iglesias

Si en pocos meses consiguió aglutinar un quince por ciento de los votos en una especie de milagro político, en otros pocos meses se ha desinflado. Nada tiene de extraño. Porque un día dice una cosa y al minuto siguiente otra sobre el mismo tema.

Ahí se ha establecido un *caudillismo* al estilo Chávez donde lo que digan o piensen las bases importa una higa. Es el líder máximo y su camarilla (Errejón, el chico de la boca) la que lo decide todo y a todas horas.

Pedro Sánchez lo ha definido perfectamente: “Lo único que le preocupa a Pablo Iglesias es Iglesias Pablo”. Definitivo.

Pero es al pueblo al que corresponde dentro de tres semanas qué hacer con esta muchachada.

El duopolio

Los atentados de París han dejado al descubierto todo lo fétido del duopolio televisivo que instauró, precisamente, José Luis Rodríguez Zapatero. Atresmedia y Mediaset quedaron en evidencia en la noche/madrugada trágica. Les importó una higa. El Canal 24 Horas de TVE les dio una lección y el pequeño canal católico 13TV, exactamente lo mismo.

No sé si sus principales ejecutivos, que ganan bonus y salarios rayanos en la obscenidad, podrán justificar sus muchos ceros. Yo no se los pagaré. ●